

Lo bueno... Lo malo... Lo feo...

Contrastes

No hace mucho que los tabasqueños debieron enfrentar la furia de los elementos de la naturaleza. Los desbordamientos provocados por lluvias torrenciales inusuales pusieron a la entidad gobernada por **Andrés Granier Me-lo** bajo el agua. Hoy, *El Químico*, como llaman al gobernador en su tierra, debe enfrentar problemas ubicados en el extremo opuesto: la sequía. La falta de agua ha acabado con los pastos en una parte del estado, y ya suman varios miles las cabezas de ganado muertas por la falta de alimento. En contraste con lo que sucedía hace un par de años, ahora los habitantes de esa región esperan que el temporal de lluvias llegue pronto para aliviar el problema.



Contaminación

En la Cámara de Diputados han pedido a la Auditoría Superior de la Federación que haga una revisión al proyecto para la construcción de unas plantas para el tratamiento de aguas residuales en Jalisco. Resulta que se destinaron fondos federales para la construcción de esas obras, pero los legisladores encontraron inconsistencias entre la licitación y el proyecto presentado. Parece que la administración del gobernador **Emilio González Márquez** no consigue disminuir la contaminación, ni la del agua, ni la de los fondos.



Fallas de origen

Ya decíamos que la llamada *Riviera Nayarit* es realmente algo fuera de serie. La belleza natural de las costas del estado ha sido aprovechada por los impresionantes desarrollos que ahí se están construyendo. El gobernador **Ney González Sánchez** ha impulsado la inversión en la zona, llevando miles de empleos para sus habitantes.



Sólo hay un "pelo en el arroz": las carreteras para llegar allá son infames. Como sucede muchas veces en nuestro país, se preparan muy bien los productos turísticos, pero se descuida la infraestructura necesaria para dar servicio a los desarrollos. Hará bien el mandatario en gestionar con urgencia la inversión necesaria para que se construya la autopista que comunique a Tepic con Punta de Mita y hasta Puerto Vallarta, que ha sido postergada tanto tiempo.



Civildad

¿Por qué será que siempre queremos dejarle todo al gobierno? Es impresionante la cantidad de basura que fue retirada de las playas de Acapulco durante los pasados días feriados: casi 50 toneladas diariamente. ¿Cómo esperas, **Juan Pueblo**, encontrar limpios los destinos turísticos nacionales para que tus hijos los disfruten sin poner en riesgo su salud si eres el primero en no cuidarlos?

¿Qué nos pasa?

Se anunció con bombo y platillo el proyecto del *Tren Suburbano*, que facilita el transporte entre el Distrito Federal y una importante zona del Estado de México. Sin embargo, parece que se autorizó su operación sin supervisar al detalle sus sistemas de seguridad. El accidente del pasado fin de semana que dejó una



centena de heridos—hay quien asegura que también algunos muertos— obliga a una investigación meticolosa. Es relevante la exigencia del gobierno de **Enrique Peña Nieto** para que la empresa operadora garantice absolutamente la integridad de los usuarios.

bmf_cronica@yahoo.com.mx